
Erstes Buch.

Grosmüthige Seelen, weichgeschaffne Herzen, Freunde der Freiheit, die ihr für eure Unabhängigkeit sterben könnt, und nur um eurer Brüder willen leben wollt, vernehmt meine Töne. Kommt, und hört, wie ein einziger Mann, den ein raubes Land gebahr, in der Mitte eines Volkes, das sich unter dem Joche eines Unterdrückers bengt, wie er so glücklich war, durch seinen Muth allein dieß niedergedrückte Volk wieder zu erheben, ihm ein neues Dasein zu schaffen, es über seine Rechte aufzuklären. Ach! diese heiligen, unveräußerlichen Rechte hatte ihnen die Natur offenbart; aber Unwissenheit